



ALCALDIA MUNICIPAL DE SABANAGRANDE

TELEFAX 2768-3196

Sabanagrandealcaldia@yahoo.es

CERTIFICACION

Infrascrita Secretaria Municipal de Sabanagrande, Francisco Morazán CERTIFICA: Que el Acta de Cabildo abierto, 05-2019 realizada en el Centro de Educación Básica José Cecilio del Valle, en la Ceiba, el día viernes 20 de septiembre de año 2019. Presidió el alcalde municipal Ing. German Rafael Díaz Ávila, con la asistencia de La vice alcaldesa Municipal Ana Josefa Medina, con la presencia de los Regidores por su orden: 1° Santos Circuncisión Espinal Díaz. 2° Orlando Rápalo Paz, 3° Cesar Augusto Díaz 4° Romelia Cruz, 5° Anarda Ordoñez Maldonado 6° Delio Velásquez Ramos, 7° José Benigno Romero y 8° Silvia Margarita Amador, Rafael Gradiz de la Comisión de Transparencia, Carlos Ramos de Visión Mundial, Rony Zelaya Miguel Zelaya Director Municipal de Educación, Scarleth Nicolle Cano de Word Visión, Luis Fernando Cruz de Word Visión. Los candidatos a Comisionados Municipales, José Santos Mondragón, Carlos Ernesto Erazo, Santos Quintín Cruz Ávila, y Víctor Francisco Solorzano, las maestras Mileny Núñez, Denis Baca y Santos amador Rubio de Emotaxa, delegados de la palabra de Dios, el presidente de la Federación de Patronatos, representantes de Junta de agua de la Ceiba, Cofradía, miembros del CODEL de la Ceiba, Cofradía, representantes de sociedades de padres de familia del Kinder, del CEB José Cecilio del Valle, Patronato Rodeo, Capulín, Yure, San Nicolás, Las Lajas, Ocotál Viejo, Los Plancitos, El Vino, miembros de la Sociedad Civil, Pastores evangélicos y con la presencia de la secretaria municipal se desarrolló la siguiente agenda: 1.- inscripción de los asistentes en el libro de cabildos abiertos. 2) Oración 3) Comprobación del quórum, apertura y bienvenida 4) Lectura y aprobación de la agenda 5) Participación del Director Municipal de Educación Lic. Rony Miguel Zelaya. 6) Participación de visión Mundial 8) Preguntas y respuestas. 9) Modificaciones presupuestarias. 10) Aprobación de viaje de recreación para empleados. 11) Solicitud de Mototaxis 12) cierre del cabildo. 1) Siendo las 9:10 A.M. el alcalde dio la bienvenida y agradeció por compartir con las comunidades, dice que esta alegre por la lluvia y que es una comunidad muy laboriosa y activa, fue una decisión de los compañeros realizar el cabildo abierto dijo que hay muchos problemas, la crisis por la sequía que estamos viviendo y no hacemos caso, siguen quemando, creyendo que solo así obtendrán la cosecha. Dijo Don Delio Velásquez, que los tanques bajan todos los días que vender agua aquí se ha vivido la experiencia de la sequía, ojala llueva 40 días. Hay muchos líderes de diferentes comunidades que empiezan a tomar conciencia de los que





ALCALDIA MUNICIPAL DE SABANAGRANDE
TELEFAX 2768-3196

Sabanagrandealcaldia@yahoo.es

Están destruyendo en daño se lo hacen a todos. Tomemos conciencia de no quemar para cosechar. Dijo el alcalde que lastimosamente nos hubiéramos puesto en esta situación de la no quema hace 20 años, no estuviéramos sufriendo esta situación y no es por molestar a nadie, dio la bienvenida y la apertura al cabildo abierto después de comprobar el Quórum y ya anteriormente se había iniciado con la inscripción en el libro de cabildos que lleva la secretaria. 2) El señor Carlos Ávila de la comunidad de Yuré hizo la invocación a Dios. 3) Participación del señor Alcalde al dar apertura al cabildo hizo conciencia a la comunidad de la no quema y protección del medio ambiente. 4) la secretaria municipal dio lectura a la agenda siendo aprobada por la Corporación Municipal. 5) Participación del Director Municipal de Educación Lic. Rony Miguel Zelaya. Dijo que la máxima autoridad ha sido garante y han apoyado fuertemente la Educación cuando me reúno con directores de otros Centros se quejan que no tienen el apoyo de la autoridad nosotros si hace tres años tenían 73 Centros Educativos. Va a presentar un informe como está la Educación del Municipio, se abrieron 13 CEPRES, el nivel básico hay 42 centros, 01 en media, hay 2 centros nuevos a punto de finalizarse se llegaría a 75 Centros Educativos. El total de la matrícula 4,395 alumnos (pre básica, básica y media. En este año 2019 ha bajado la matrícula, hay centros que se pueden cerrar por tener baja matrícula. La semana pasada estuvieron trabajando en un plan de Oferta-Demanda-educativa, en el Censo del INE, comparado con el SASE hay 2,469 jóvenes que no están estudiando que quedan fuera del sistema, 868 de pre básica que no están asistiendo al kínder en básica 106 niños de 7-9 grado, 530 jóvenes que no van a su centro educativo son 965 jóvenes que no van a estudiar. Es importante que las autoridades conozcan la situación de los factores en la educación, uno es la pobreza, jóvenes que no tienen útiles, uniforme están conscientes en Educación de que se debe formar, necesitamos hacer un censo por comunidad porque el INE refleja 2,469 jóvenes que no estudian. Queremos que a través de las autoridades se ayude a los jóvenes a reinsertarse en la educación. En una reunión les haremos llegar el Plan de Oferta y Demanda Educativa agradeció a todos por su atención y todas las autoridades y líderes quedaron informados de la situación de la Educación en el municipio. 6) participación de visión mundial Carlos ramos de visión mundial acompañados de técnicos del ICF de nutricionistas y de pasantes de la ENA, Alejandra Rodríguez de protección forestal del ICF, Escarleth cano nutricionista en servicio social, Carlos ramos técnico en adaptación al cambio climático dijo que quiere aprovechar este espacio al ICF y algunos estudiantes para hacer conciencia en la población de los incendios forestales del daño. Dijo que al 2030 ya no





ALCALDIA MUNICIPAL DE SABANAGRANDE

TELEFAX 2768-3196

Sabanagrandealcaldia@yahoo.es

íbamos a tener agua, estamos aún a tiempo hoy traemos los temas de protección ambiental y prevención de incendios forestales .los daños que están sucediendo son provocados por los seres humanos , somos buenos para deforestar pero no sembramos , hace 2 años que visión mundial a apoyado con proyectos de agua al municipio ,pero no sembramos árboles y el agua no nace del tubo ,el tema ambiental es la clave de hoy para `proteger el ambiente ,hay comunidades que está sufriendo de sequía y el agua de los posos ha bajado de 60 a 8 galones por minuto (la situación es grave). Se le hizo un llamado a los asistentes que cuiden el medio ambiente y protejan las fuentes de agua. Seguidamente Alejandro Rodríguez del ICF brindo una amplia exposición a los asistentes sobre los incendios forestales el que son de origen humano, el impacto que genera en la vida silvestre las fuentes de agua en los alimentos de producción .dio una amplia explicación de la cantidad de bosques que se perdieron en los años 2014 - 2016 medio millón de hectáreas, dijo que hay que cuidar y reforestar para tener agua y también `para mantener la biodiversidad. Dijo que con el cambio climático hay mayor temperatura y sequias, enfermedades respiratorias, degradación del sistema, hay también impactos económicos con los incendios como: contratación de cuadrillas, mantenimiento de herramientas, costos de atención de enfermedades respiratorias, cierre de aeropuertos en el aspecto social, aumento de epidemias, perdida de infraestructuras como: casas propiedades y los bosques tardan 5 años en recuperarse. Las penas aplicables para los incendios intencionales son 6- a12 años ocurren un 60% a un 40% incendios naturales que la pen aes de 3 a 6 años, dio una amplia explicación de los bosques Nacionales y privados que se perdieron por los incendios forestales .dijo que deberíamos estar captando aguas lluvias en pilas y lagunas .brindo una amplia exposición sobre cómo afectan los incendios forestales al recurso agua. El Regidor Delio Velásquez dijo que lo ideal sería no quemar hacer un plan estratégico para no quemar, dijo que agradece por las 4 ex paciones pero quiere hablar de los problemas de Sabanagrande. se dan incendios a la orilla de la calle, el control de plagas y la agricultura migratoria que hacen quemar ,hay niños que ni conocen las campanias .el control biológico se desaparecieron las abejas .hay muchos problemas si no tomamos conciencia cavemos muchas tumbas ,aquí no hay pino no somos productores grandes yo tengo 30 años de no quemar, en la ceiba nadie había comprado agua hasta este año .Roberto Ordoñez dice que el tema es para aprender y hay que aprender a incentivar antes como era la zona de amortiguamiento (manos de piedra)ahora como esta ,hay una ley de agua y los patronatos deben trabajar ,hay





ALCALDIA MUNICIPAL DE SABANAGRANDE

TELEFAX 2768-3196

Sabanagrandealcaldia@yahoo.es

una secretaria del ambiente y la corporación debe concientizar a los dueños de terrenos que están a orilla de quebrada .el alcalde dice que dentro de la exposición que se dio el fuego útil para cultivar el excluye esa parte ,está bien para cocinar alimentos, porque muchos estamos haciendo inducción .si queremos que la semilla germine ,hay que chipiar y hacer el proceso de la escanificación de la semilla .antes nadie conocía el fertilizante ,nosotros mismos quemamos la materia orgánica ,que es el mejor fertilizante ,yo me quedo con la cero quema , nos quemaron 5 mil arbolitos que plantamos ya está la denuncia n la fiscalía .el señor francisco Solorzano dijo que Delio toco el tema ,la exposición es excelente le gustaría que tocaran el tema ,zona de descarga, amortiguamiento ,están en el naranjo ,Apanigua ,palo real y San Nicolás ,Carlos ramos dijo algo bien importante sobre el agua ,yo estuve escuchando un Geólogo como está la situación del agua hay que crear zonas paran reforestar Roselio Mesa dice que no hay que corte los arboles donde están la fuente .hay que hacer un compromiso Rodimiro Espinoza dice que se debe cumplir la ley cero quema en el solo hicimos la propuesta de comunidades ,lo que tenemos que hacer es cumplir los deberes y sembrar en las parcelas sin quemar ,hay que cultivar en media manzana con plan de manejo y olvidarse de la quema .Carlos Ramos dijo que es un tema sensitivo ,todos tenemos la responsabilidad en el cuidado y Manejo del ambiente ,en la tarde rosan y amanece quemado hay que olvidarse de la quema ; es cuestión de conciencia de cuidar las cuencas, sub cuencas y micro cuencas ,es cuestión de todos cuidar, no es del ICF, alcalde ,visión mundial hay que pensar en la generación que viene ,muchos dicen que no les importa .Vamos a proteger el Cerro Los Chorros, El carrizal, Los taquitos ,La Cofradía estamos con el tema del cambio climático ,empecemos ya .El Regidor Delio Velásquez dijo que el gobierno le dio un kit para apagar fuego a su comunidad Don Delio hizo un llamado a todas las comunidades a organizar y a proteger el ambiente y cuidarlo ,Alejandra dio líneas donde se puede denunciar incendios el 911 línea 116 ICF. También se dieron a conocer las medidas agroforestales par la adaptación de cambio climático. El Regidor Cesar Díaz dice que la educación y la salud son dos ejes importantes que hay salud educación .El alcalde le dijo a Carlos Ramos que haga un pacto de caballeros, que haga un compromiso de seguir con este tipo de eventos en todo el territorio de Sabanagrande y Carlos Ramos le dijo que está dispuesto a continuar con estos eventos en coordinación con la alcaldía. También el alcalde agradeció a la expositora del ICF. Carlos Ramos dice que es un tema de mucha importancia y en sesiones se pueden hacer las presentaciones, se va a





ALCALDIA MUNICIPAL DE SABANAGRANDE

TELEFAX 2768-3196

Sabanagrandealcaldia@yahoo.es

acordinar con la alcaldía Municipal fue un compromiso con la alcaldía y visión mundial. 7) Seguidamente elección del comisionado municipal de Sabanagrande: Se dio a conocer las propuestas a a candidatos a comisionado municipal 1-Carlos Ernesto Erazo Guzmán, propuesto por la junta de agua 21 de febrero. 2- José Santos Mondragón Campos propuesto por la federación de patronatos.3-Francisco Solorzano propuesto por la junta de agua de San Bartolo. 4-Santos Quintín Cruz Ávila, propuesto por el patronato de La Cofradía y 5-Jorge Alberto Romero propuesto por la AJAASA. El único que no hizo presente. Se explicó el proceso de votación secreto con una papeleta entregada por la secretaria donde la corporación escribirá el nombre del candidato, se depositó en una urna y luego el escrutinio. Seguidamente cada candidato se le cedió la palabra para que se presentara en la asamblea y se procedió a la votación con el resultado. Siguiendo el escrutinio José Santos Mondragón Campos 5 votos, Víctor Francisco Solorzano 4 votos, Carlos Erazo 0 VOTOS, Jorge Romero 0 votos, El Alcalde Municipal procedió a la juramentación del nuevo comisionado electo. La Corporación Municipal por mayoría de votos 5 votos. Acordó nombrar al ciudadano José Santo Mondragón Campos con identidad número 0607-1981-00249 como Comisionado Municipal por un periodo del 20 de Septiembre del 2019 durante 2 años en sus funciones La secretaria dio a conocer las funciones del Comisionado Municipal a la asamblea conforme la ley, fue juramentado frente al Pabellón Nacional y la ley de Municipalidades del por El Alcalde Municipal quedando a partir de la fecha en posesión de su cargo. El nuevo comisionado dio su discurso y agradeció por la confianza depositada en él, a continuación el Alcalde invito a todos los asistentes a la inauguración del Centro De Educación Básica Ing. German Rafael Díaz ubicado el Palo Real Aldea La Ceiba el miércoles 25 de septiembre a las 9 de la mañana. Vendrá el ministro de Educación. 8) Preguntas y respuestas Doña Norma Sierra dijo que necesitan el apoyo en el Centro de Salud que le colaboren los otros patronatos por que el voluntariado no da abasto que piden el apoyo de la alcaldía también. La Señora Brenda Hernández de la Sociedad de padres de familia del jardín y centro Básico de la Ceiba solicite apoyo con el muro, les falta material y quieren el apoyo del alcalde también Otilia Núñez pidió el apoyo para El Centro Básico, Wendy Ávila del comité de Salud de la Ceiba solicito apoyo para pagar aseadora y la encargada de la farmacia y una enfermera para el centro de salud. Guadalupe Betancourt del Ocotal Viejo solicita apoyo con la repacion de la carretera El Alcalde les dejo en el presupuesto viene por partidas presupuestarias y la Corporación Municipal





ALCALDIA MUNICIPAL DE SABANAGRADE
TELEFAX 2768-3196
Sabanagrandealcaldia@yahoo.es

lo sabe, no se pagó este año enfermera, aseadora porque queremos hacer obras físicas, El Ministro tiene presupuesto en la Escuela Palo Real hemos invertido en lo que va 43483.26 pero aún faltan más con la petición de la enfermera van a solicitar una audiencia con el Ministro de La Presidencia y va a luchar por conseguir la enfermera. Encuentra a la petición de la calle de Ocotál Viejo en invierno no se repara y el presupuesto ya está agotado, no hay dinero en casco urbano gracias a Dios no hemos tenido problemas con el agua aurita estamos ejecutando unos proyectos de electrificación. Superamos los 70 proyectos de electrificación, queremos una Sabanagrande mayor, falta falta ponerle luz al cementerio, alumbrado público de San José a las Quiquistes a ambos lados de la calle con lámparas led estoy planeando un proyecto de agua para Casco Urbano a Ocotál Viejo, La Ceiba y La Cofradía los voy a apoyar con lo que pueda a Ocotál Viejo le pido que nos unamos en esta carretera a La Ceiba se gastó 1441000y los lideres lo saben, la calle quedo muy preciosa, pero ustedes saben que las calles de tierra solo da para verano. Rodimiro Espinoza le solicito que cada año en la partes difíciles que se hagan 100 metros de huellas y en la calle que apoyo a las mujeres entre La Ceiba y Naranjo, todos se han favorecido se arregló un tramo importante de la calle nos favorecemos todos con el proyecto, que nos unamos todos a reparar la calle, Eva María Sierra del kinder Lidia Rivera agradeció por el cemento que les dio y por reparar la calle entre La Ceiba y El Naranjo que quedo muy bien. El Alcalde le dijo que el fue a supervisar y la calle quedo muy bien, Roberto Ordoñez pidió apoyo para reparar el muro del Centro Básico, Miguel Mesa dice que si se le ha dado seguimiento de las cantidades que llevaron. Ellos también llevaron informes a la policía y a La Alcalde dice que la va a llamar al jefe de policía para que haga la inspección y operativo la comunidad de San Nicolás. El Regidor Delio Velázquez dice que en reunión el a pedido nombrar a la directora de justicia que coordine con la policía para los operativos, Rogelio Meza dijo que se debe coordinar para que cada comunidad repare el tramo de la calle que le corresponde en su sector, El Alcalde agradeció a los padres de familia por la merienda y felicito a Rodimiro Espinoza por el tema de la no quema. Francisco Solorzano dice que el dio material para la repacion de la calle a La Ceiba que les puede dar material y a dado piedra para algunas comunidades dice Francisco, El Señor Quintín de la Cofradía solicito 2 alcantarillas para la reparación de la calle de La Cofradía, El Alcalde dice que le va a investigar si hay tubos o alcantarilla. 9) El Alcalde dice que se va a pagar las dietas el 27 de septiembre. 9) Milagro Estrada presento las siguientes modificaciones





ALCALDIA MUNICIPAL DE SABANAGRANDE
TELEFAX 2768-3196
Sabanagrandealcaldia@yahoo.es

Presupuestarias. Exp 23) Ampliación por un total de 153,636.51
ampliación por ingresos del mes de agosto 2019 seguidamente explica el
Exp. 234 ampliación por 100,64706.

Ampliación Por Ingresos Corrientes Recaudados del Mes Al Mes De		
1171021300	Septiembre 2019	1,150.53
1171023000		2,378.88
1171030100		15,110.00
1171035500		200.00
1171970200		582.87
11711970300		14.70
117202000		24,842.9
1173010000		540.00
1173980000		2,182.51
1174010600		40.00
12599010800		1,625.00
12599021300		1,059.00
12599022000		2,100.00
12599022100		48.00
12599022200		1,024.00
12599022400		5,200.00
125990022500		3,997.50
12599024400		1485.00
12599025200		150.00
12599030200		484.13
12599030200		40.00
12599031400		330.00
15219010300		3,000.00
15219020100		19,253.00
152190200		6,375.00
15219980100		3,074.00
1763010100		4,000.00
	TOTAL PRESUPUESTO DE INGRESO	
		100,600.47.06



EXPEDIENTE 234 ESTRUCTURA ,PRESUPUESTO DE EGRESO	
030000001000212001501301101	4,388.24
0300000001000262101501301101	6,000.00
0300000001000311101501301101	10,000.00
0300000001000356101501301110	8,000.00
0300000001000512201501301101	20,000.00
0300000007000262101501301101	6,000.00
0400000004000262101501301110	6,000.00
1101001001000234001501301205	40,258.82
TOTAL EGRESOS	100,647.06

PRESENTO Y EXPLICO EL EXPEDIENTE 236 .DEBITO		
Traspaso entre cuentas para proyecto rayito de luz.	12010040000014711011001-01	100,000.00
Traslado de fondos para escuela de apasinigua :rayito de luz	11001011203000001000234001100101	100,000.00
TOTAL DEBITO		200,000.00

A CONTINUACION EXPLICO EL CREDITO		
Traslado de fondos para escuela rayito de luz.	12010030014711011-001-01	200,000.00
EXPEDIENTE 237 DEBITO L.100,000		
Traslado para cuenta participación ciudadana	13010000010005421100101	100,000.00
TOTAL		



EXPEDIENTE 234 ESTRUCTURA ,PRESUPUESTO DE EGRESO	
030000001000212001501301101	4,388.24
0300000001000262101501301101	6,000.00
0300000001000311101501301101	10,000.00
0300000001000356101501301110	8,000.00
0300000001000512201501301101	20,000.00
0300000007000262101501301101	6,000.00
0400000004000262101501301110	6,000.00
1101001001000234001501301205	40,258.82
TOTAL EGRESOS	100,647.06

PRESENTO Y EXPLICO EL EXPEDIENTE 236 .DEBITO		
Traspaso entre cuentas para proyecto rayito de luz.	12010040000014711011001-01	100,000.00
Traslado de fondos para escuela de apasinigua :rayito de luz	11001011203000001000234001100101	100,000.00
TOTAL DEBITO		200,000.00

A CONTINUACION EXPLICO EL CREDITO		
Traslado de fondos para escuela rayito de luz.	12010030014711011-001-01	200,000.00
EXPEDIENTE 237 DEBITO L.100,000		
Traslado para cuenta participación ciudadana	13010000010005421100101	100,000.00
TOTAL		



		100,000.00
Traspaso, entre cuentas del renglón presupuestario hacia seguridad.	130500000100054211001.01	100,00.00
TOTAL		100,000.00
EXPEDIENTE 238	DEBITO	
Traspaso entre cuentas para paso total de materiales de la Com. Obrajito, Chagüites	12030070010074721101100101	100,000.00
	12030090000014721101101100101	100,000.00
Total		200,000.00
CREDITO 238 EXP		
Traspaso, entre cuentas para pago total de materiales, electrificación chagüite Obrajito.	12030140000014721011001-01	200,000.00
TOTAL		200,000.00
EXPEDIENTE 239		
Traspaso entre cuentas para renglón presupuestario de deportes a seguridad	1302000001000542001100101	100,000.00
TOTAL DEBITO		100,000.00

CREDITO EXP. 239



	13070000010005513011-001-01	100,000.00
	TOTAL	100,000.00

La honorable Corporación Municipal por mayoría aprueba los proyectos y los traspasos y ampliación presente de los expedientes 234, 236, 237, 2388 y 239. Votaron a favor del alcalde los Regidores Santos Díaz, Anarda Ordoñez, Orlando Rápalo, Romelia Cruz, Silvia Amador y Delio Velásquez, se opusieron a los proyectos de electrificación y a los traspasos presentados, los regidores Cesar Díaz y Benigno Romero quienes dijeron que no iban a aprobar proyectos de electrificación también explico milagro que le va a pagar a Ferco, van a debitar 100,000.00 de las crucitas y 100,000.00 de las colinas. el alcalde informo que faltan proyectos de electrificación de las crucitas y de el ocote del niño, la paz y Ocotál Viejo, un ramal en tierra arada y un ramal en terreritos y Muchagua. el alcalde los dejo a los regidores que la electrificación es desarrollo puro. 10) aprobación de viajes de recreación para empleados y funcionarios, Milagro Estrada dice que va a presentar un traslado total de L.100,000.00 porque hay L137,000.00 en cultura de paz y va a dejar L100,000.00 en participación ciudadana, se necesitan L40,000.00 para un viaje de recreación de empleados para la semana Morazanica, van las aseoadoras, personal de planta y personal de vida mejor y mejores familias, para gastos de transporte y alimentación de empleados que asistan a realizar turismo rural, la corporación municipal por mayoría de votos con el voto afirmativo de los regidores Silvia Amador, Romelia Cruz, Delio Velásquez, Orlando Rápalo y Benigno Romero y Santos Díaz aprueban L40,000.00 para realizar un viaje para promover el turismo interno para gastos de transporte y alimentación para empleados municipales aseoadoras y empleados de vida mejor y mejores familia aprobar el respectivo traspaso presupuestario. El regidor Cesar Díaz y Anarda Ordoñez dijeron que ellos estaban de acuerdo pero con L20,000.00 no por L40,000.00. El Alcalde informo que anda gestionando un proyecto para el adulto mayor que cuenta alrededor de L500,000.00 Milagro Estrada notifico que en portal de transparencia la Alcaldía llevo a una notificación y calificación del 100% el Municipio anda en excelente, El Alcalde informo que en la feria de las rosquillas El Padre Bairon le reclamo Ana Joselina por utilizar el atrio de la iglesia y yo le pedí disculpas porque hemos estado abusando del uso del atrio y el domingo





ALCALDIA MUNICIPAL DE SABANAGRANDE
TELEFAX 2768-3196

Sabanagrandealcaldia@yahoo.es

pensé que donde se podrían realizar los Desfiles Patrios porque no prestan el atrio de la iglesia. El pueblo ha pedido que quite el muro la cancha y yo pensé en actuar y habilitar la cancha para realizar los Desfiles Patrios el corresponsal de Puerta Del Sur Anibal Baca me llamo para una entrevista y yo se la dio sobre la utilización del atrio y la demolición de los muros de la canchita porque representa un peligro para los niños de la escuela y el Gerente de CONAPID Wilmer Velásquez le dijo que se podía demoler los muros si el pueblo estaba de acuerdo, Don Delio dice que él está de acuerdo que los actos sociales se realicen en la cancha dijo el alcalde que las porterías se instalaran cuando la cancha se pueda utilizar para jugar y para para vehículos también. El pueblo está de acuerdo que se habilitara la cancha para para juegos, para que pasen vehículos, y para la realización de actos sociales ya no se utilizara el Atrio de la Iglesia porque es un irrespeto. La corporación de plano también respaldó la decisión de utilizar la cancha y de haberla remodelado para un espacio de uso público y de obras sociales. 11) Se presentaron los señores de las moto taxis que están por donde Uriel solicitando que se modifique el acuerdo que consta en acta 07-2019 del 12 de abril del 2019 donde se les reubica por la calle donde el Doctor Wilson Espinoza, se analizó ampliamente y se decidió, la corporación por unanimidad concederles al grupo organizador de taxis, representada por el presidente Santos Amado Rubio un punto entre la casa de Armando Salazar y Glenda Baquis deben mantener el orden y el aseo y la buena disciplina y coordinar con la Dirección de Justicia para que les marquen el punto. Modificar el acta 17-2019 del 11 de abril, dejando sin valor y efecto y reubicando en el lugar donde ellos solicitan en la calle que conduce de la alcaldía a hondutel específicamente en la cuadra antes descrita, solo deben estar las necesarias y hacer los turnos respectivos conforme a la organización interna, dijo Doña Silvia por son ordenados Orlando Rapalo también dice que está de acuerdo el lugar solicitado, La Regidora Anarda dice que respeten porque ellos si están organizados tienen sus clientes y sus proveedores los negocios cercanos y que no les ha fallado, Victor Francisco Solorzano dijo que les autoricen terminar unos expedientes y agradece por la tolerancia que le tuvieron, tiene que analizar y resolver esos expedientes la corporación estuvo de acuerdo, Benigno Romero le agradeció a Víctor Francisco Solorzano por su profesionalismo y los asuntos que llevo de la comisión de tierra lo hizo pegado a derecho aprendimos de él. Se cerró el cabildo a las 2:00 P.M.

Extendida en Sabanagrande, F.M. a los 11 días del mes de octubre 2019

Lic. Erlinda Reyes Flores
Secretaria Municipal

